
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 
 
 

平成 28 年第３回瑞穂市議会定例会 
 
【９月 27 日(火)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

持続可能な瑞穂市の運営方針について 
１ 健康づくりと検診受診率の向上策について 
２ 瑞穂市所有地の未利用地の状況について 
３ 穂積駅前周辺の開発（アクセス整備について） 
４ 土地開発公社における土地の先行取得について 

８番 
森 治久 

２ 

１ 認知症予防の推進について 
２ 犬のふんの放置防止条例の制定について 
３ 穂積駅圏域拠点化構想について 
４ 待機児童対策と保育所整備方針について 
５ 新庁舎建設について 

１５番 
若園 五朗 
(新生クラブ) 

３ 
１ 消防操法大会について 
２ 市の発展と地域の連携について 

９番 
庄田 昭人 

４ 

１ 主要地方道岐阜巣南大野線バイパス整備について 
２ 宝江川の河川改修工事について 
３ 市内を流れる河川の流水を阻害する立木の撤去及び河

床の掘削護岸整備など要望活動について 

１１番 
清水 治 
（瑞清クラブ） 

５ 

１ 市長就任３年目（平成 29 年度に向けて）の公約等基本
政策の課題は 

２ 小型探索機「ドローン」の活用について 
３ 工業団地造成で企業誘致の積極的展開について 
４ 土地の有効活用でのまちの活性化について 

６番 
杉原 克巳 

６ 
１ 増加する認知症の対応について 
２ 水害対策について 
３ 穂積駅周辺の利用者マナー向上について 

１０番 
若井 千尋 
（公明党） 

７ 

１ スポーツタウンを創造していくまちづくりについて 
２ 熊本地震を踏まえた地震対策について 
３ 風水害対応の事前防災計画（タイムライン）の導入に

ついて 
４ 穂積中学校グランド拡張計画進捗状況は 
５ 本庁舎前（東側）のリサイクルステーションは、いつ、

何処へ移動させるのか 

１２番 
広瀬 武雄 

 



 
【９月28日(水)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

瑞穂市政の体質について 
１ 男女共同参画推進事業についての基本的認識・姿勢につい
て 

２ 前市長の叙勲について 

１６番 
くまがいさちこ 
（改革） 

２ 
１ 福祉作業所豊住園における虐待について 
２ 子ども貧困学習支援と子ども食堂について 
３ 石綿セメント管の取り替えについて 

１３番 
堀 武 
（みづほ会） 

３ 
１ 大月多目的広場の活用について 
２ 健康増進、健康寿命延伸と社会保障費抑制について 

３番 
北倉 利治 
（瑞清クラブ） 

４ 

１ コミュニティバスの今後と交通弱者の移動支援 
２ 介護ボランティア制度について 
３ 子供の貧困に対する支援について 
４ 穂積駅前開発について 
５ 木造住宅耐震補強工事補助率について 
６ 低入札制度について 

４番 
鳥居 佳史 

５ 

１ 富有柿発祥の地としての振興策について 
２ 待機児童の解消について 
３ 高齢者の外出支援について 
４ 国保事業について 

５番 
小川 理 
（日本共産党） 

６ 

１ 放課後児童クラブ（放課後児童健全育成事業）の量的整備
と質的環境整備の現状と課題 

２ 「ＪＲ穂積駅圏域拠点化構想策定事業」の進捗状況と周辺
道路の整備 

２番 
今木啓一郎 
（創生クラブ） 

７ 
１ 放課後児童クラブについて 
２ １８歳まで医療費無料化について 
３ 穂積駅分煙について 

１番 
松野 貴志 
（瑞清クラブ） 

８ 
１ 新庁舎の建設について 
２ 待機児童解消に向けた取り組みについて 
３ 職員等の懲罰について 

１７番 
松野藤四郎 
（民進党瑞穂会） 

 


